
8 Pièces

820 m²

Réf. MGB5740

8 200 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Co-exclusivité  :  À  seulement  quelques  minutes  à  pied  du  village  de

Valbonne,  cette  propriété de charme d'environ 800 m² séduit  par  son

cadre  paisible,  sa  vue  dégagée  sur  les  collines,  et  la  qualité  de  sa

rénovation,  réalisée  avec  des  matériaux  nobles  et  des  finitions

soignées. Dès l'entrée, on apprécie la fluidité des espaces, la luminosité

naturelle qui circule à travers la maison, ainsi que les volumes généreux

et  la  belle  hauteur  sous  plafond.  Le  cœur  de  la  villa  abrite  une  très

grande  cuisine,  parfaitement  pensée  pour  les  moments  partagés.  La

propriété comprend cinq chambres, dont deux ...

Co-Exclusive: Just a few minutes' walk from the village of Valbonne, this charming

property of approximately 800 m² captivates with its peaceful setting, unobstructed

views  over  the  hills,  and  high-quality  renovation  using  noble  materials  and

meticulous  finishes.Upon  entering,  one  immediately  appreciates  the  fluidity  of  the

spaces, the natural  light  flowing throughout the house, and the generous volumes

with  impressive  ceiling  heights.  At  the  heart  of  the  villa  lies  a  very  large  kitchen,

thoughtfully  designed  for  shared  moments.The  property  features  five  bedrooms,

including two magnificent ...

BEAUCHAMP ESTATES
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